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COMPRA CERTA
New Creta 

Frei Galvão assina 
convênio estadual 
de R$ 19 milhões
Ação abre 86 leitos cirúrgicos e de UTI, além de reforçar 
radioterapia, hemodiálise e braquiterapia e assistência 

Mineiro sorteia 
casas da CDHU 
com entregas 
para fevereiro
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A Prefeitura de Cachoeira 
Paulista realizou o sorteio, na 
quarta-feira (18), das últimas 
vinte casas do Conjunto São 
José, construídas em parceria 
com a CDHU (Companhia de 
Desenvolvimento Habitacio-
nal e Urbano). 
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O Hospital Frei Galvão e 
o Governo do Estado de São 
Paulo anunciaram nesta 
sexta-feira (20) um novo 
convênio que amplia os aten-
dimentos a todo o Vale do 

Paraíba. Referência em Gua-
ratinguetá e para a região do 
Vale de Fé e Vale Histórico, 
o Frei Galvão contará com 
novo aporte estadual de R$ 
19,2 milhões por ano para 

oferecer novos serviços a 
moradores que necessitam 
de atendimentos e interna-
ções através do SUS (Sistema 
Único de Saúde).

Felício Ramuth, durante evento de assinatura de convênio com o HFG

Foto: Reprodução Arquivo Pessoal

Aparecida 
barra empresa 
que não pagou 
funcionários
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A Prefeitura de Aparecida 
rescindiu o contrato com a 
empresa terceirizada que 
prestava serviço na área da 
Educação em Aparecida, e 
ainda não pagou salários, 
13º e vale refeição para os 
funcionários. O repasse de 
R$ 300 mil por parte da 
Prefeitura está em dia, mas 
a empresa ainda não quitou 
os débitos. O Município já 
tinha notificado a empresa, 
que respondeu dizendo que 
iria fazer os pagamentos, 
mas até agora isso não 
aconteceu.

Futura creche para famílias da região do Santa Edwiges, em Lorena

Foto: Reprodução PML

Lorena entra 
na reta final 
para entrega 
de creches

Com o objetivo de re-
forçar a estrutura da rede 
municipal de ensino infan-
til, Lorena se prepara para 
inaugurar creches nos 
próximos meses. Em nota 
publicada no site oficial da 
Prefeitura de Lorena, na 
quarta-feira (18), a atual 
gestão municipal revelou 
que estão previstas para 
maio as inaugurações de 
duas creches, sendo uma 
no bairro Santa Edwiges e 
a outra no bairro Vila dos 
Comerciários 2.
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Trabalho em
Cruzeiro tenta 
reduzir filas 
por creches

Uma ação do governo de 
Thales Gabriel, em Cruzeiro 
busca reduzir a fila de es-
pera por vagas. Segundo a 
pasta, o quadro é resultado 
do aumento da demanda 
registrada nos últimos anos, 
impulsionada pelo fato de 
que muitas famílias, devido a 
situação econômica do país, 
tiveram que aumentar o nú-
mero de membros emprega-
dos, que, consequentemente, 
ficaram impossibilitados de 
estarem em casa cuidando 
dos pequenos.
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Em meio à reclamação 
de vários municípios bra-
sileiros, a Prefeitura de 
Cruzeiro está trabalhando 
na tentativa de atualizar de 
maneira correta o número 

de habitantes da cidade 
e garantir ou aumentar o 
valor repassado do FPM 
(Fundo de Participação dos 
Municípios). 

Ação do Saae tenta reverter 
avaliação do IBGE sobre índice 
da populacional de Cruzeiro
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Foto: Reprodução PMCP

O prefeito de Cachoeira Paulista, Antônio Carlos Mineiro, durante entrega de moradias em dezembro

Pinda anuncia 
concurso para 
trezentas 
contratações
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O prefeito de Pindamonhan-
gaba, Isael Domingues (PL), 
anunciou o lançamento de um 
novo concurso público com 
trezentas vagas de emprego. A 
ação deve preencher a deman-
da de trabalhadores no órgão 
público. Segundo o anúncio, 
serão 124 cargos para em-
pregos tradicionais e 29 espe-
cialidades para médicos, cinco 
para engenheiros, arquiteto, 
agente de saúde, professores e 
outros, além de novas funções 
na administração pública, 
como jornalista, turismólogo, 
museólogo, professor de arte, 
relações públicas, web desig-
ner, videomaker fotógrafo e 
analistas de TI.

Silveiras envia à 
Câmara reajuste 
de 15,79% para 
servidores
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O prefeito de Silveiras, 
Guilherme Carvalho (PSDB), 
encaminhou à Câmara nesta 
semana dois projetos de 
lei que juntos buscam con-
ceder um reajuste salarial 
de 15,79% aos servidores 
municipais. A proposta do 
Executivo, que poderá bene-
ficiar cerca de quatrocentos 
trabalhadores, deverá ser 
colocada em votação pelo Le-
gislativo até o fim deste mês. 
Enviado para a apreciação dos 
vereadores na quarta-feira 
(18), o projeto de lei 01/2023 
solicita o aval da Casa para a 
concessão de um reajuste sa-
larial de 5,79% aos servidores 
municipais.

Prefeituras da região já 
estão em processo de entrega 
dos carnês do IPTU (Imposto 
Predial Territorial e Urbano) 
referentes ao ano de 2023. O 
valor arrecadado com o impos-
to se junta a outros recebidos 
pelos municípios, como o ISS 
(Imposto Sobre Serviços), acu-
mulando. Por lei, cada cidade 
precisa destinar 15% de todos 

os impostos arrecadados para 
a saúde e 25% para a educa-
ção. Os demais serviços que 
uma cidade possui, como a 
coleta de lixo, manutenção 
de parques e locais públicos e 
transporte municipal são res-
ponsáveis pelos outros 60% 
arrecadados com a tributação 
municipal.

Cidades da região começam a 
entregar carnês do IPTU 2023
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Após espera de quase cinco 
décadas, as famílias do bairro 
Vista Alegre, de Guaratinguetá, 
acompanharam na terça-feira 
(17) o início da obra de asfal-
tamento da região. Viabilizado 
através de um investimento 
de R$ 1,186 milhão, o serviço 
busca garantir mais segurança 
aos ciclistas, motociclistas e 
motoristas que trafegam pelo 
bairro. Em nota oficial, a ges-
tão do prefeito Marcus Soliva 
(PSC) informou que a equipe da 
Codesg (Companhia de Desen-
volvimento de Guaratinguetá) 
concluiu, na quarta-feira (18), 
o asfaltamento das ruas Belém 
e Maceió. 

Após meio século, Guará inicia 
asfaltamento do Vista Alegre

Foto: Reprodução PMG

Pavimentação no Vista Alegre

Roseira vai 
reajustar salário 
dos servidores e 
vale refeição
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A Prefeitura de Roseira 
enviou à Câmara, na quin-
ta-feira (19), um projeto de 
lei que concede reajuste 
salarial para os servidores 
municipais e aumento no 
vale refeição.
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VANDALOS, CRIMINOSOS, 
GOLPISTAS, PERDEDORES...
Difícil esquecer uma das páginas 
políticas mais vergonhosas da 
nossa recente democracia.
O fato se apresenta como um 
dos mais grotescos ocorridos na 
proclamação de um presidente 
eleito.
Não só a mobilização popular, 
mas o ato terrorista da bomba co-
locada no aeroporto de Brasília.
Não estourou pela incompetência 
do terrorista.
Se tivesse funcionado e ceifado 
vidas?
A democracia brasileira preci-
sa ser protegida com respostas 
punitivas imediatas e vigorosas 
com ampla defesa aos indiciados.
A nossa democracia precisa ser 
defendida em todas as esferas 
com punição exemplar em um 
rol de crimes cometidos contra a 
democracia, e o desrespeito aos 
brasileiros dignos.

A democracia propicia a alter-
nância dos poderes.
O perdedor de hoje pode ser o 
vitorioso de amanhã!
O dia 8 de janeiro será marcado 
como um dia triste da nossa his-
tória, mas um marco de resistên-
cia ao vandalismo e desrespeito à 
nação brasileira.
A vitória da democracia, da 
união dos poderes da república.
Nada de anistia, ampla e restrita.
A lei aos criminosos e as conse-
quências de seus atos na supres-
são da liberdade.
O hábito de anistia na história 
política do país só serviu para 
incentivar o vandalismo, um per-
dão em nome da democracia, que 
não funciona para um grupo de 
brasileiros sem formação cultural 
e política.
De anistias a anistias construí-
mos uma situação perniciosa de 
que tudo é possível ser feito. 
 O costumeiro perdão que destrói 
a lei e a soberania do país.
Não podemos mais tolerar estes 
episódios que não fortalecem a 
democracia, mas a desconstroem 
por dentro, instalando a leniência 
e o desaparecimento da cidada-
nia.
O infalível tudo pode, confundi-

do com o senso de liberdade!
Se de tudo não bastasse houve 
incompetência generalizada, 
omissão das autoridades respon-
sáveis pela segurança da socie-
dade.
Qual o objetivo?
É desprezo a democracia, a igno-
rância cidadã de alguns destram-
belhados, escolhas erradas que 
causam intranquilidade ao país.
Uma demonstração de autocrí-
tica, despreparado político, que 
entregaram ao seu opositor a 
vitória, apesar de uma margem 
estreita.
Os inconformados deveriam cri-
ticar os próprios aliados, incon-
formados com a possível derrota, 
com os que jogaram granadas na 
polícia e perseguiram pessoas 
com arma em punho em pleno 
dia.
Estão todos os “valentões” homi-
ziados no Parque da Disney junto 
ao Pateta, o Mickey Mouse, Tio 

Patinhas   e seus sobrinhos, a 
Bela e a Fera.
Para piorar a situação, a data de 
8 de janeiro também pode ser 
a outorgada ao presidente Lula 
com o título de” Campeão da 
Democracia” sob os aplausos do 
mundo democrático e não demo-
crático.
De Biden a Vladmir Putin!
A prenunciada lua de mel que 
todo governo goza nos seus pri-
meiros noventa dias de governo, 
paradoxalmente no Lula III, era 
uma incógnita. 
A extensa lista de seus ministros 
na formação do seu ministério, 
ministros que assustavam o mer-
cado, os acordos políticos a se-
rem costurados, e seus discursos 
ambíguos e retrógrados foram 
salvos pela invasão dos poderes.
Primitivos politicamente, pois 
enaltecem Lula e atingem mor-
talmente o líder opositor que 
com certeza se tornará inelegível.
Do mundo da fantasia para a rea-
lidade o ex-presidente Bolsonaro 
para pleitear uma anistia, ampla 
e irrestrita, a necessidade de 
explicar a sociedade os seus atos 
e tamém ao depredado Supremo 
Tribunal Federal.
“Alea jacta est”

 A democracia brasileira precisa ser 
protegida com respostas punitivas 
imediatas e vigorosas com ampla 

defesa aos indiciados

“As invasões em 
Brasília fortalecem 

politicamente Lula e atingem 
mortalmente o seu opositor.”

Murilo Aragão, cientista político

Política a conta-gotas...
Neutralizar ou somar?

Os politiqueiros da Praça de 
Pinda tentam equacionar a motiva-
ção da contratação do ex-deputado 
Padre Afonso, como adjunto de João 
Carlos Salgado, na recém formada 
Secretaria da Mulher, Família e 
Direitos Humanos. A pergunta da 
galera é: “seria para neutralizar o 
prefeiturável em 2024 ou para somar 
mais um na galeria de vices para 
chapa de Ricardo Piorino?”

De onde não se espera, vem
Enquanto as atenções dos pala-

cianos de Pinda focam o processo 
seletivo para vice de Ricardo Pio-
rino, o mercado político enxerga as 
candidaturas externas que poderão 
dificultar a sucessão de Isael Do-

mingues. Na conta de alguns, Vito 
Ardito poderá ter um melhor resul-
tado como vice de algum nome, a 
exemplo de Norbertinho, do que para 
prefeito; Rafael Goffi deverá decidir 
até o final do ano se continuará tuca-
no (careira solo) ou se alinha parti-
dariamente com Alckmin, somando 
com Erivelton Vela do PT. ‘Outros 
nomes’ deverão surgir como ‘ponta 
de lança’ de partidos, no afã de bus-
car espaço na futura Câmara.

Ganhando no grito!!!
Parece que o PSOL está ‘tirando 

o sono’ dos detentores de mandatos 
de Pinda, por ser o único partido que 
não abre possibilidade de acordos. 
Segundo observadores locais, os 
demais sempre dão um jeitinho de 
conversar, ainda que de forma subli-
minar, exceto o grupo da afilhada de 
Guilherme Boulos, a bem conhecida 
Erica Cândido – que marcou posição 
nas urnas, no ano passado, como 
candidata a deputada.

Temporada dos vices
Enquanto Regis Yasumura assu-

me a caneta de Marcus Soliva em 
Guaratinguetá, Ricardo Piorino ‘se 
vira nos trinta’ para cobrir as férias 
de Isael Domingues em Pindamo-
nhangaba. Já no Estado, Felício 
Ramuth assumiu o governo em 
substituição a Tarcísio – que cumpre 
agenda no exterior - promovendo 
encontro com os prefeitos do Vale.

Perguntar não ofende
O que de tão desastroso foi en-

contrado na 'caixa preta' da Apae de 
Pinda - sob intervensão, ao ponto de 
ninguém se predispor a falar sobre 
o assunto???

Tinta na caneta
Em mais um momento de Regis 

Yasumura no comando da Pre-
feitura de Guaratinguetá, coube a 
ele recepcionar o vice-governador 
Felício Ramuth e uma infinidade 

de prefeitos e políticos de 'vários 
calibres' no evento, que formalizou 
o convênio do Estado com o Hospital 
Frei Galvão, valendo um aporte de 
R$ 19,2 milhões para atendimento 
regional. Por pouco, a concorrência 
eleitoral, que também marcou pre-
sença, não pareceu mais nas fotos 
que o próprio anfitrião. Perguntem 

Guilherme Carvalho

Norbertinho e Vito Ardito

Felício Ramuth e Sylvio Ballerini

ao Coronelzinho!
Tinta na caneta II

Enquanto Regis Yasumura con-
centra sua agenda nestes dias - em 
substituição a Marcus Soliva - tra-
balho e política se confundem nas 
atribuições com notória atenção às 
obras da Codesg - leia-se João Vaz  
e no Social, com atenção a Marco 
Evangelista; coincidentemente suas 
duas apostas para vice. Pelo menos 
esses são os comentários nos corre-
dores da municipalidade...

Oportunidade
Quem aproveitou a presença do 

governador em exercício, Felício 
Ramuth, na região para iniciar as 
tratativas de mais recursos para 

Saúde de Lorena, foi o prefeito 
Sylvio Ballerini. E pelo ânimo de 
Sylvinho em conversa posterior com 
o superintendente da Santa Casa, 
Dario Costa, a proposta foi bem 
encaminhada com retorno previsto 
ainda para esse semestre.

Recurso imediato
Em mais um salto de qualidade e 

excelência, a direção da Santa Casa 
de Lorena informou mais quatro 
inovações para os próximos meses. 
De acordo com o superintendente 
Dario Costa, a criação de um Pronto 
Atendimento Infantil – para pacien-
tes SUS e convênio; a implantação 
do sistema de hospitalidade em 
atendimentos; investimentos em 
ambiência nos espaços da unidade 
hospitalar e a criação de um escri-
tório de qualidade – focado no selo 
de acreditação internacional. Essas, 
iniciativas  estão em andamento para 
curto prazo.

Criando musculatura
Rola pelo circuito político de Lo-

rena, que o prefeito Sylvio Ballerini 
está focado em criar musculatura 
eleitoral para o embate do ano que 
vem, mudando e acrescentando al-
gumas peças-chaves de sua equipe. 
Falam que na composição das duas 
novas secretarias, Planejamento e 
Juventude, Sylvinho pretende refor-
çar seu desempenho de atuação. E 
nas substituições de alguns secretá-
rios, garantir agilidade nos serviços 
prestados diretamente à população. 
Parece que desta vez a ‘tanga cai’...

Fatia do bolo
Com a região respirando turismo 

em várias modalidades, Sylvinho 
Ballerini pretende desvincular o Tu-
rismo da Cultura. A ideia é garantir 
para Lorena uma fatia do fluxo de 
turistas que transitam pelo Vale, 
criando a Secretaria de Turismo, 
que até então, não passava de um 
departamento da Cultura. A inicia-
tiva agradou 'quase que' de forma 
geral o público consultado, porém, 
há ressalvas: na mão de quem estará 
a nova pasta???

Sequência
A reeleita mesa diretora da Câ-

mara de Lorena cumpriu o protocolo 
de posse na última quarta-feira, du-
rante uma sessão solene em que pelo 
menos sete vereadores não posaram 
para foto. Pelo que se ouviu, parte 
do pessoal da Praça Baronesa de 
Santa Eulália demonstrou de forma 
subliminar que segue em queda de 
braço interna, provavelmente por 
influência do gabinete da Avenida 
Capitão Messias. Há quem diga e 
aposte que isso não vai acabar bem. 
Perguntem ao Maurinho Fradique!!!

Calote de Natal 
Se não bastasse ao prefeito de 

Aparecida, Luiz Carlos de Siqueira 
– o Piriquito, enfrentar a maior crise 
funcional da história da Prefeitura, 
que por determinação judicial teve 
que exonerar cerca de 170 comis-
sionados numa canetada só, agora 
está enfrentado dificuldades no 
setor da Educação, com a empresa 
terceirizada contratada para gerar o 
atendimento à população. Disseram 
que o dinheiro tem ido mensalmente 
para o caixa da empresa, porém, 
não chegou nos contracheques dos 
funcionários. Imaginem como foi 
animador o final de ano desses fun-
cionários, que ao invés de receber 
o pagamento levaram um calote 
explícito...

Aquecimento
Com o índice de aprovação po-

pular do governo de Thales Gabriel 
‘nas alturas’, o mercado político 
de Cruzeiro, principalmente a opo-
sição, mantém um certo silêncio 
quanto às eleições do ano que vem, 
com exceção é claro, de Diego Mi-
randa, que ainda se mostra indeciso 
sobre qual linha vai seguir: contra 
radical ou meio lá, meio cá. De 
forma discreta, o nome de Juarez 
Juvêncio já é mencionado como 
segunda via, seguido da incógnita 
de Marco Aurélio – se disputa ou 
não numa majoritária. Ah! Sobre 
Kleber Silveira, que tudo leva a crer 
que receberá a ‘bênção da reeleição’, 
segue na melhor campanha que um 
candidato pode fazer, trabalhando 
muito...

Teto máximo
Os professores da rede municipal 

de Cruzeiro estão comemorando o 
reajuste do piso salarial da categoria, 
segundo a observação do Ministério 
da Educação. O prefeito Thales Ga-
briel determinou teto máximo aos 
docentes – 14,96% - contrariando a 
Confederação Nacional dos Municí-
pios, que tenta barrar o reajuste para 
evitar o caos de muitas cidades que 
não têm como acompanhar a nova 
realidade econômica.

Aumento real
E por falar em política salarial, 

o prefeito de Silveiras, Guilherme 
Carvalho, surpreendeu novamente. 
Liberou aumento real de 15,79% 

a partir deste 
mês, a todos os 
servidores mu-
nicipais. Isso 
mesmo, para to-
das as categorias 
do funcionalis-
mo da Prefei-
tura – do gari 
ao escriturário, 

do agente de saúde ao servente de 
pedreiro – todos recebendo já no 
holerite do mês a grana reajustada. 
A Motolândia que lute para explicar 
porque na época deles não ocorria 
este fenômeno...

Assumindo o bastão 
Em fase de renovação na Liga 

de Futebol de Salão de Pinda, seus 
associados devem efetivar, nos pró-
ximos dias, o vice-presidente Carlos 
Fernando Reis 
– o Frangão, 
na presidência 
da entidade. 
Com um his-
tórico de supe-
ração, Frangão 
é a esperança 
dos atletas para 
destacar a mo-
dalidade nos futuros campeonatos. 
Detalhe, enquanto muitos come-
moram com Frangão a nova opor-
tunidade, meia dúzia de políticos 
tremem nas bases, só em pensar que 
o novo presidente 'saia melhor que 
a encomenda’...

Fernando Frangão

Felício Ramuth, Pedrinho e Regis
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Foto: Divulgação HFG

Estado firma convênio de R$ 19,2 milhões
e amplia alta-complexidade no Frei Galvão
Contrato abre 86 leitos entre cirúrgicos e UTI, reforça radioterapia, hemodiálise e braquiterapia e assistência

O Hospital Frei Galvão 
e o Governo do Estado de 
São Paulo anunciaram nesta 
sexta-feira (20) um novo 
convênio que amplia os 
atendimentos a todo o Vale 
do Paraíba. Referência em 
Guaratinguetá e para a 
região do Vale de Fé e Vale 
Histórico, o Frei Galvão 
contará com novo aporte 
estadual de R$ 19,2 milhões 
por ano para oferecer novos 
serviços a moradores que 
necessitam de atendimen-
tos e internações através 
do SUS (Sistema Único de 
Saúde).

Em compromisso de agen-
da em Guaratinguetá, o 
vice-governador Felício Ra-
muth (PSD) confirmou que 
através dos novos repasses, 

Da Redação
Guaratinguetá

O vice-governador, Felício Ramuth, presente na assinatura do convênio entre Estado e o Hospital Frei Galvão

o Frei Galvão vai ampliar o 
número de leitos para a UTI 
(Unidade de Terapia Intensi-
va) infantil, UTI adulto, além 
de leitos das alas cirúrgicas, 
clínicas e obstetrícia. Serão 
novos 86 leitos ao todo. 
“Esse equipamento públi-
co vai ser utilizado com o 
novo repasse, que aumenta 
em quatro vezes o repasse 
anterior que era feito pelo 
Estado ao Hospital Frei 
Galvão. Isso beneficia toda 
a região e não só a cidade 
de Guaratinguetá apenas”, 
destacou Ramuth, durante 
coletiva.

Mensalmente, serão re-
passados R$ 1,5 milhão 
ao hospital. Ao fim dos 12 
meses, haverá um total 
de R$ 18 milhões, que se 
somam a R$ 1,2 milhão da 
primeira parcela inicial do 
contrato, totalizando R$ 
19,2 milhões. O convênio 

contempla a contratação de 
360 seções de hemodiálise e 
520 seções de radioterapia.

“O dinheiro já está dispo-
nível. O contrato de R$ 1,2 
milhão é um dinheiro que 
já chega na primeira hora. 
A partir daí os atendimentos 
são executados e o repasse é 
feito mensalmente”, revelou.

Segundo o vice-gover-
nador, existem algumas 
documentações pendentes 
por parte do Hospital Frei 
Galvão que precisam ser 
regularizadas para que 
a unidade esteja apta a 
receber os repasses. “Com 
esse convênio, a gente con-
segue agregar para toda a 
nossa região os serviços de 
radioterapia, hemodiálise, 
braquioterapia, além dos 
leitos de cirurgia”, frisou 
o diretor do Hospital Frei 
Galvão, Ricardo Godoy, que 
assegurou 11 leitos de UTI 

para pacientes do governo 
do Estado e que o hospital 
passa a ser referência para 
o Vale Histórico e Vale da 
Fé, no atendimento aos 17 

municípios, mas com capa-
cidade de atender a toda a 
RMVale.

Ainda em compromisso 
em Guaratinguetá, o vice-

-governador destacou o 
repasse de R$ 2,5 milhões 
para a Santa Casa da cidade, 
por meio do programa Mais 
Santas Casas.

A Santa Casa de Lorena possui a maior rede  

de Convênios Médicos da região, com ampla 

assistência e infraestrutura completa:

CONVÊNIOS MÉDICOS

Pronto Atendimento 24h; 

Ambulatório de Especialidades;

Centro de Diagnóstico por Imagem;

Clínica Emília.

99631-681512AGENDE SUA CONSULTA

Novo diretor executivo da Agemvale vira aposta de 
Felício e Tarcísio para atender prefeitos da região
Evento de posse em agência regional contou com a presença de Felício Ramuth e a entrega de 79 títulos de propriedade

Prefeitos da região partici-
param na terça-feira (17) da 
primeira reunião do ano da 
Agemvale (Agência Metropo-
litana do Vale Paraíba e Litoral 
Norte). O evento foi realizado 
em São José dos Campos e 
contou a com a presença do 
governador em exercício, 
Felício Ramuth (PSD).

No evento, Ramuth em-
possou o economista Sergio 
Francisco Theodoro como 
o novo diretor-executivo da 
Agemvale. “Desejo ao Sergio 
Theodoro sucesso à frente 
dessa missão, que será dife-
rente daquela que ele já teve 
na sua primeira passagem pela 
Agemvale. O Sergio agora tem 
essa missão de articulação, nós 
queremos nos aproximar dos 
prefeitos e fazer um governo 
muito próximo das cidades”, 
destacou o governador em 
exercício (Tarcísio de Freitas 
– Republicanos ainda não 
retornou de Davos, na Suíça, 

Da Redação
RMVale 

Posse de Sergio Francisco Theodoro, novo diretor-executivo da Agemvale; órgão deve ter maior participação

Legal. Os títulos vão beneficiar 
57 moradores do núcleo Lin-
deiro ao CDHU do município 
de Cachoeira Paulista, 12 
do núcleo Habitacional Vila 
Araújo, em Areias, e outros 
dez do loteamento São Luiz, na 
cidade de Natividade da Serra. 
Os demais setenta lotes regula-
rizados aguardam a titulação 
dos proprietários.  

O Programa Cidade Legal 
apoia tecnicamente todo o 
processo legal e burocrático 
para regularização fundiária, 
com abertura da matrícula dos 
imóveis e a emissão dos títulos 
de propriedade dos loteamen-
tos, por meio de consultoria da 
equipe técnica especializada 
da secretaria de Desenvolvi-
mento Urbano e Habitação do 
Estado de São Paulo.

Além de garantir seguran-
ça jurídica, o programa leva 
às famílias de baixa renda 
benefícios como o acesso ao 
mercado formal de crédito, a 
possibilidade de comerciali-
zação do imóvel agora regu-
larizado e a transferência do 
bem para filhos ou herdeiros.

onde representa o Estado 
em convenção econômica e 
ambiental). 

Sergio Francisco Theodoro 
é cientista econômico, gestor 
comercial e empresário, e 
será o novo diretor-executivo 
da Agemvale, mesma posição 
que já ocupou entre 2019 e 
início de 2022. Sergio reside 
em São José dos Campos há 
trinta anos e foi secretário de 
Esportes e Lazer no município 
entre 2009 e 2012.

A Agemvale é uma autarquia 
estadual criada em 2012 com 
o objetivo de discutir o desen-
volvimento socioeconômico e 
planejamento regional para a 
melhoria da qualidade de vida 
da população por meio de coo-
peração entre diferentes esfe-
ras de governo. Atualmente, é 
composta por representantes 
dos 39 municípios do Vale do 
Paraíba, secretarias de Estado 
e Assembleia Legislativa.

Cidade Legal – Durante o 
evento, foram entregues 79 
títulos de propriedade de um 
total de 149 lotes regulari-
zados pelo Programa Cidade 

Foto: Reprodução Agemvale

Aparecida cancela contrato com empresa que 
tem dívidas com funcionários na Educação
Cidade bloqueia verba de R$ 160 mil e anuncia convocação de segunda colocada 
na licitação; denunciada não pagou salários e benefícios aos trabalhadores

A Prefeitura de Aparecida 
rescindiu o contrato com a 
empresa terceirizada que 
prestava serviço na área da 
Educação em Aparecida, e 
ainda não pagou salários, 
13º e vale refeição para os 

Andréa Moroni
Aparecida

funcionários. O repasse de 
R$ 300 mil por parte da 
Prefeitura está em dia, mas 
a empresa ainda não quitou 
os débitos.

O Município já tinha notifi-
cado a empresa, que respon-
deu dizendo que iria fazer os 
pagamentos, mas até agora 
isso não aconteceu. Por isso, 
a Prefeitura decidiu instau-

rar processo administrativo 
para rescisão do contrato e 
retenção de eventuais pa-
gamentos. A empresa foi 
novamente notificada desse 
processo e respondeu sem 
dar uma data para pagar os 
funcionários.

Com a rescisão do contra-
to, a administração municipal 
bloqueou R$ 160 mil em no-

tas fiscais que deveriam ser 
pagas nos próximos meses, 
até que a empresa resolva 
as pendências com os funcio-
nários. O Município também 
comunicou o caso ao Minis-
tério do Trabalho e revelou 
que convocará a empresa 
que ficou em segundo lugar 
na licitação para prestar o 
serviço na área de educação. 

Foto: Leandro Oliveira

Escola de Aparecida; cidade tem  polêmica com contratos da Educação
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Foto: Kassiane Ferreira

Ação do Saae tenta reverter avaliação do IBGE 
sobre índice correto da população de Cruzeiro
Diretor diz que números de ligações mostram aumento de habitantes; iniciativa tenta proteger valor do FPM

Em meio à reclamação de 
vários municípios brasileiros, 
a Prefeitura de Cruzeiro está 
trabalhando na tentativa de 
atualizar de maneira correta 
o número de habitantes da 
cidade e garantir ou aumen-
tar o valor repassado do FPM 
(Fundo de Participação dos 
Municípios). Segundo dados 
prévios do Censo do IBGE (Ins-
tituto Brasileiro de Geografia e 
Estatística), o município teria 
um número inferior ao que era 
registrado, com atualmente 75 
mil habitantes.

Nos últimos dias de 2022, 
o IBGE divulgou uma nova 
projeção para a população 
brasileira: 207,8 milhões de 
habitantes. A estimativa foi 
feita a partir do Censo (ainda 
não finalizado), apontando um 
índice mais de sete milhões 
inferior à projeção populacio-
nal revelada na última edição 
do Censo, de 2010, de 215 
milhões de habitantes, feita 
pelo próprio instituto.

Andréa Moroni
Cruzeiro

O diretor-geral do Saae, José Kleber Silveira Júnior, à frente de ação

A contagem populacional 
inferior a levantamentos an-
teriores (o que gerou críticas 
dentro do próprio IBGE) tem 
consequências práticas para 
as cidades, que perdem po-
pulação e, com isso, passam 
a receber menos dinheiro do 
governo federal. Os dados mu-
nicipais dão base para calcular 
as quotas do FPM para o ano.

Em Cruzeiro, segundo o 
diretor-geral do Saae (Serviço 
Autônomo de Água e Esgoto), 
José Kleber Silveira Júnior, 
esse número é equivocado 
porque em 2010 a população 
já estava em 77 mil habitantes. 
“Pelos nossos cálculos, a cida-
de tem hoje 75 mil habitantes. 
Então nós estamos trabalhan-
do junto com o IBGE para 
levantar os dados corretos”.

Silveira informou que este-
ve reunido com a diretoria do 
IBGE regional para tratar dos 
números prévios do Censo, 
que ainda não foi concluído 
pelo governo. “De 2010 a 
2022 o número de ligações 
de água aumentou quase 
20% na cidade, cerca de cinco 
mil unidades domiciliares. 

Mas na reunião, o IBGE nos 
apresentou uma lista de 4,1 
mil unidades que não possu-
íam moradores”.

Com a lista em mãos, a 
equipe do Saae fez o levan-
tamento dos endereços dos 
imóveis tidos como vazios 
na cidade. “Dessas 4,1 mil 
já detectamos que 65% tem 
consumo de água e, portanto, 
tem morador. Esse trabalho 
conjunto vai ajudar a chegar 
no número correto de habi-
tantes na cidade e garantir o 
nosso FPM”.

Kleber diz que as cidades 
que possuem autarquias ou 
concessionárias de abasteci-
mento de água devem utilizar 
desses dados para analisar 
e confrontar os dados que 
forem apontados pelo IBGE. 
“O número de ligações de 
energia elétrica estão bem 
parecidas com as de água. 
São dados reais que mostram 
a diferença com os dados do 
IBGE”.

Caso o número prévio do 
Censo, que foi de 75 mil 
habitantes, já valesse para 
calcular o valor do repasse 

do FPM para Cruzeiro, a ci-
dade ia perder cerca de R$ 
6 milhões.

Desde o anúncio, prefeitos 
têm procurado a Justiça 
para impedir o decréscimo 
no repasse. Na região, o 
prefeito de Piquete, Rômulo 
Kazimierz Luszczynski, o Ro-
minho (PSDB), foi o primeiro 
a consegui liminar que tenta 
assegurar o valor do FPM. “A 
Prefeitura de Cruzeiro entrou 
com liminar na Justiça para 
manter o valor do FPM esse 
ano, sem a atualização do 
IBGE, e nós tivemos uma de-
cisão favorável felizmente”, 
informou o diretor-geral.

Prefeito de Cruzeiro e pre-
sidente da Amvale (Associa-
ção dos Municípios do Vale 
do Paraíba e Litoral Norte), 
Thales Gabriel Fonseca (PSD) 
solicitou o apoio do vice-pre-
sidente da República (nasci-
do em Pindamonhangaba), 
Geraldo Alckmin (PSB), para 
o debate sobre o repasse do 
FPM. “O vice-presidente é 
aqui da região, e ele já garan-
tiu ao prefeito que vai ajudar 
na solução do problema”.

Pinda anuncia concurso público com mais de trezentas vagas

O prefeito de Pindamo-
nhangaba, Isael Domingues 
(PL), anunciou o lançamento 
de um novo concurso pú-
blico com trezentas vagas 
de emprego. A ação deve 
preencher a demanda de tra-

Bruna Silva
Pindamonhangaba

professor de arte, relações 
públicas, web designer, vide-
omaker fotógrafo e analistas 
de TI.

“A maior empresa de Pin-
damonhangaba está contra-
tando. A Prefeitura tem quase 
quatro mil funcionários e está 
lançando o maior concurso da 
história, e isso é para todos, 
todos podem fazer”, comentou 

balhadores no órgão público.
Segundo o anúncio, serão 

124 cargos para empregos 
tradicionais e 29 especiali-
dades para médicos, cinco 
para engenheiros, arquiteto, 
agente de saúde, professo-
res e outros, além de novas 
funções na administração 
pública, como jornalista, 
turismólogo, museólogo, 

Ao todo, 124 cargos estão disponíveis para contratação; publicação do edital completo é esperada para próxima semana 
Domingues, em vídeo divulga-
do nas redes sociais.

As oportunidades variam en-
tre vagas de níveis fundamen-
tal e superior. A expectativa 
é que no primeiro momento 
sejam contratadas no mínimo 
313 pessoas, mas a admi-
nistração pública pode vir a 
contratar mais, tendo em vista 
a necessidade das secretarias 

municipais. O concurso público 
será realizado pela Fundação 
Vunesp. No fim de 2022, a 
mesma iniciativa organizou o 
processo seletivo destinado aos 
profissionais de educação. “No-
vamente a empresa contratada 
para elaboração e aplicação do 
concurso será a Vunesp, que 
tem larga experiência e credi-
bilidade neste ramo”, ressaltou.

A expectativa é de que o 
edital detalhado do concurso 
público seja publicado até o 
fim de mês, com abertura de 
inscrições a partir de feverei-
ro. Os interessados devem 
ficar atentos aos meios ofi-
ciais de comunicação da Pre-
feitura, como redes sociais 
e o site pindamonhangaba.
sp.gov.br.
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Àguas Piquete incentiva contribuição 
com o saneamento básico de sua cidade
Pequenas atitudes podem colaborar com a preservação do meio ambiente

Muitas pessoas desco-
nhecem como podem con-
tribuir positivamente com 
a melhoria e manutenção 
do sistema, e entre elas, 
estão pequenas ações coti-
dianas que fazem toda di-
ferença. A conscientização 
precisa iniciar primeiro em 
casa, com mudança e ade-
quação das tarefas domés-
ticas, como por exemplo, 
controlar o consumo de 

Da Redação
Piquete água, evitar desperdícios 

e ainda aderir à práticas 
sustentáveis.

Para economizar, co-
mece reduzindo o tempo 
de banho, fechando as 
torneiras enquanto lava 
a louça, utilizando uma 
vassoura, pano ou balde ao 
invés de usar a mangueira, 
reutilizando a água da má-
quina de lavar roupas. Faça 
regularmente manutenção 
da rede hidráulica da casa, 
para checar se há algum 
vazamento interno. Por 

fim, nunca despeje óleo de 
cozinha nos ralos das pias, 
nem no solo.

O diretor da Águas Pi-
quete,  Mateus Banaco, 
destaca que cada cidadão 
possui um papel impor-
tante na manutenção do 
saneamento. “Hoje conta-
mos muito com o auxílio 
do cliente para identificar 
os problemas na rede de 
água ou esgoto. Pedimos 
também que caso o mora-
dor identifique qualquer 
irregularidade no sistema, 

denuncie. Só assim con-
seguiremos prestar um 
serviço mais assertivo e de 
qualidade”, conclui Banaco.

Para denúncias e infor-
mações a Águas Piquete 
possui os canais de comu-
nicação: www.igua.com.br/
piquete, 0800 202 0120, 
WhatsApp: (11) 99809-
4959 ou na loja de atendi-
mento: Rua Coronel José 
Mariano, 42, de segunda a 
quinta-feira, das 8h às 12h 
e das 13 às 17h e sexta-fei-
ra até às 16h.

EDITAL
O Conselho da Ordem Franciscana Secular – Fraternidade Nossa 
Senhora das Graças, situada a Rua Vigário Martiniano, 288 – 
Guaratinguetá-SP, no uso de suas atribuições legais CONVOCA 
os irmãos da Fraternidade para o Capítulo Eletivo da nova 
diretoria da PIA UNIÃO DE SANTO ANTÔNIO a realizar-se dia 
26 de fevereiro de 2023, as 09h, no Salão São Francisco, neste 
Convento, funcionando na 1ª convocação com a presença de no 
mínimo 2/3 de seus membros e em 2ª convocação, 15 minutos 
após a 1ª convocação com qualquer número de membros.
As deliberações serão por maioria de votos dos presentes.
Guaratinguetá, 12 de janeiro de 2023

João Paulo do Nascimento
Ministro da OFS - Graças
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                               O Conselho da Ordem Franciscana 
Secular – Fraternidade Nossa Senhora das Graças, situada 
a Rua Vigário Martiniano, 288 – Guaratinguetá-SP, no uso 
de suas atribuições legais CONVOCA os irmãos da 
Fraternidade para o Capítulo Eletivo da nova diretoria da 
PIA UNIÃO DE SANTO ANTÔNIO a realizar-se dia 26 de 
fevereiro de 2023, as 09h, no Salão São Francisco, neste 
Convento, funcionando na 1ª convocação com a presença 
de no mínimo 2/3 de seus membros e em 2ª convocação, 
15 minutos após a 1ª convocação com qualquer número de 
membros. 
                                As deliberações serão por maioria de 
votos dos presentes. 
                               Guaratinguetá, 12 de janeiro de 2023 
 
 

  João Paulo do Nascimento 
  Ministro da OFS - Graças 

 
 
 

PREFEITURA DE LORENA
Aviso de Chamamento Público 

nº 02/2023 PROC nº 444/2023
O Município de Lorena-SP torna pública a Abertura do Chamamento 
Público nº 02/2023, cujo objeto é o recebimento de doações de 
recursos financeiros e/ou direitos, serviços, bens móveis, em 
condições adequadas de uso, ou insumos, para os eventos 
comemorativos, esportivos, recreativos, culturais ou festivos 
que ocorrerão no exercício de 2023, conforme a descrição 
constante do Anexo I do Edital. As inscrições objeto do presente 
chamamento público poderão ser apresentadas a partir da data da 
publicação deste Edital por tempo indeterminado, desde que haja 
a solicitação em até 5 (cinco) dias anteriores a data do evento que 
deseje patrocinar. As inscrições serão recebidas mediante envio 
de mensagem ao correio eletrônico licitacao@lorena.sp.gov.br, 
cultura@lorena.sp.gov.br, gabinete@lorena.sp.gov.br. A partir da 
data de publicação deste edital, Informações (12) 3185-3000, ramal 
3041 ou 3046, das 09h às 17h, ou no site: www.lorena.sp.gov.br.

PREFEITURA DE LORENA
Aviso de Chamamento Público 

nº 01/2023 PROC nº 444/2023
O Município de Lorena-SP torna pública a Abertura do Chamamento 
Público nº 01/2023, cujo objeto é o recebimento de inscrições de 
pessoas físicas e jurídicas que tenham interesse na permissão de 
uso do espaço público para exploração de alimentos e bebidas 
por tempo determinado (Carnaval de 2023) conforme a descrição 
constante do Anexo I do Edital. As inscrições objeto do presente 
chamamento público poderão ser apresentadas a partir da data da 
publicação deste Edital até o dia 30 (trinta) de janeiro de 2023. As 
inscrições serão recebidas mediante envio de mensagem ao correio 
eletrônico licitacao@lorena.sp.gov.br, cultura@lorena.sp.gov.br, 
gabinete@lorena.sp.gov.br. A partir da data de publicação deste 
edital, Informações (12) 3185-3000, ramal 3041 ou 3046, das 09h 
às 17h, ou no site: www.lorena.sp.gov.br.

PREFEITURA DE LORENA
Aviso de Licitação

TOMADA DE PREÇO 
Nº 35/2022 - PROCESSO 661/2022
O Município de Lorena-SP torna público a publicação do edital 
da Licitação na Modalidade Tomada de Preço, do tipo menor 
preço global, cujo objeto é a Contratação de empresa para 
FORNECIMENTO E INSTALAÇÃO DE PARQUE INFANTIL EM 
LOGRADOUROS PÚBLICOS URBANOS NO MUNICÍPIO DE 
LORENA/SP.
A sessão irá realizar-se no dia 13 de fevereiro de 2023 ás 09:30 hrs, 
na sala de licitação no prédio da Prefeitura de Lorena no endereço 
Avenida Capitão Messias Ribeiro, 625, bairro Olaria, CEP: 12607-
020, cidade de Lorena/SP.
Informações (12) 3185-3000, ramal 3041 ou 3046, das 09h às 17h, 
ou no site: www.lorena.sp.gov.br.

PREFEITURA DE LORENA 
TERMO DE RATIFICAÇÃO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

O Prefeito RECONHECE E RATIFICA com base no Art. 26 da Lei 
Federal nº 8.666/93, a DISPENSA DE LICITAÇÃO referente ao 
Processo nº 12/2023-SUP; 160/2023-GPRO, com fundamento 
no Art. 24, inciso II, da lei supracitada, para contratação da 
empresa IZNEL INDUSTRIA E COMERCIO LTDA, localizada 
na Rua Tenente Gelas, nº 157, Bairro Tatuapé, Arujá/SP, CEP: 
03.090-030, endereço eletrônico: contato@iznel.com.br, telefones: 
(11) 5572-2434 e (11) 94470-9791, inscrita no CNPJ/MF sob o 
nº 04.087.070/0001-80, cujo objeto consiste no emplacamento 
de veículos para atender as necessidades da Secretaria de 
Assistência e Desenvolvimento Social da Prefeitura Municipal 
de Lorena.
Data da assinatura: 03/01/2023.

PREFEITURA DE SILVEIRAS
AVISO DE LICITAÇÃO

PROCESSO Nº 002/2023
PREGÃO PRESENCIAL Nº 01/2023
TIPO: Menor preço por Lote
OBJETO: Registro de Preços para futura e eventual aquisição de uniformes para 
uso dos servidores municipais das Secretarias da Administração, Saúde, Educação 
e Desenvolvimento Social e Econômico e, também, aquisição de Kit de uniformes 
escolares para os alunos da Rede Municipal de Ensino, conforme descrição constante 
do Termo de Referência-Anexo I. DATA PARA A ENTREGA DO(S) DOCUMENTO(S) 
PARA CREDENCIAMENTO, DA DECLARAÇÃO DE QUE A PROPONENTE CUMPRE OS 
REQUISITOS DE HABILITAÇÃO E DOS ENVELOPES PROPOSTA e DOCUMENTAÇÃO: 
03/02/2023, às 09:00 horas. Optando o licitante em não credenciar representante para os 
atos presenciais, a Declaração de que Cumpre os Requisitos de Habilitação, a Declaração 
de ME/EPP (se for o caso), deverão ser apresentados em envelopes a parte, devidamente 
identificados ou avulsos e, os envelopes Documentação e Proposta, poderão ser entregues 
na Diretoria de Licitações, no mesmo endereço em que será realizada a Sessão Pública 
até o dia e horário aprazados no presente edital. LOCAL DA REALIZAÇÃO DA SESSÃO 
PÚBLICA DO PREGÃO: Sala de reuniões da Prefeitura Municipal, sito à Praça Padre 
Antonio Pereira Azevedo, nº 52, Centro, em Silveiras/SP, após recebimento dos envelopes 
e documentos exigidos para o certame. O EDITAL na íntegra à disposição dos interessados 
no sítio da Prefeitura Municipal no endereço www.silveiras.sp.gov.br, ícone Portal da 
Transparência, item Licitações.
Silveiras, 20 de janeiro de 2023.

Guilherme Carvalho da Silva-Prefeito Municipal

PREFEITURA DE SILVEIRAS
AVISO DE LICITAÇÃO

PROCESSO Nº 001/2023
TOMADA DE PREÇOS Nº 01/2023
OBJETO: Contratação de empresa para obra de Execução de Restauros e Recapeamento 
em diversas ruas e execução de Drenagem na Rua da Bocaina, no bairro dos Macacos, em 
Silveiras/SP, com o fornecimento de material e mão de obra, conforme descrição constante 
do Termo de Referência-Anexo I. A entrega dos envelopes deverá ser protocolada até às 
8h30 do dia 08/02/2023 no Setor de Protocolo da Prefeitura, situada a Praça Padre Antonio 
Pereira Azevedo, 52 – Centro, Silveiras. A abertura dos envelopes dar-se-á na mesma 
data às 9h30 na sala de reuniões da Prefeitura Municipal, no endereço supra. O EDITAL 
na íntegra está à disposição dos interessados no sítio da Prefeitura Municipal no endereço 
www.silveiras.sp.gov.br, menu Portal da Transparência, item Licitações.
Silveiras, 20 de janeiro de 2023.

Guilherme Carvalho da Silva-Prefeito Municipal

Prefeitura Municipal de Cachoeira Paulista 
            AV. Coronel Domiciano, Nº 92 – Centro – Cachoeira Paulista – SP. 
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AVISO DE LICITAÇÃO 
 
CONVITE n° 001/2023 - Edital nº 007/2023 – Proc. Adm. Mun. n° 018/2023 
CRITÉRIO DE JULGAMENTO: menor valor global. 
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE SERVIÇOS DE TRIO ELETRICO, SOM E SERVIÇOS DE 
SEGURANÇAS E BRIGADISTAS PARA A REALIZAÇÃO DO CARNAVAL DE RUA DE 
CACHOEIRA PAULISTA CONFORME ESPECIFICAÇÕES E QUANTIDADES CONSTANTES NO 
TERMO DE REFERENCIA. 
RECEBIMENTO DOS ENVELOPES (PROTOCOLO) 
Até o dia: 27 de janeiro de 2023 - Horário: até 9:30 horas.  
ABERTURA DOS ENVELOPES 
Dia: 27 de janeiro de 2023 - Hora: 10:00 horas.  
LOCAL DA REALIZAÇÃO DA SESSÃO: Sala de reuniões da Prefeitura Municipal de Cachoeira 
Paulista - SP, localizada na Av. Coronel Domiciano, nº 92, Centro, Cachoeira Paulista/SP, CEP 12.630-
000.  
EDITAL na íntegra poderá ser consultado na Sala de Licitações e Compras da Prefeitura Municipal de 
Cachoeira Paulista – SP, localizada na Av. Coronel Domiciano, nº 92, Centro, Cachoeira Paulista/SP, 
CEP 12.630-000. Email: licitacoes@cachoeirapaulista.sp.gov.br – Telefones: (12) 3186-6022 / (12) 
3186-6010. 
 
 

AVISO DE LICITAÇÃO 
CONVITE n° 002/2023 - Edital nº 008/2023 – Proc. Adm. Mun. n° 019/2023 
CRITÉRIO DE JULGAMENTO: menor valor global. 
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE PESSOA JURÍDICA ESPECIALIZADA, A FIM DE REALIZAR 
MUTIRÃO DE CASTRAÇÃO DE ANIMAIS PERTENCENTES A FAMÍLIAS HIPOSSUFICIENTES, 
CONFORME DISCRIMINADO NO TERMO DE REFERÊNCIA. 
RECEBIMENTO DOS ENVELOPES (PROTOCOLO) 
Até o dia: 27 de janeiro de 2023 - Horário: até 14:00 horas.  
ABERTURA DOS ENVELOPES 
Dia: 27 de janeiro de 2023 - Hora: 14:30 horas.  
LOCAL DA REALIZAÇÃO DA SESSÃO: Sala de reuniões da Prefeitura Municipal de Cachoeira 
Paulista - SP, localizada na Av. Coronel Domiciano, nº 92, Centro, Cachoeira Paulista/SP, CEP 12.630-
000.  
EDITAL na íntegra poderá ser consultado na Sala de Licitações e Compras da Prefeitura Municipal de 
Cachoeira Paulista – SP, localizada na Av. Coronel Domiciano, nº 92, Centro, Cachoeira Paulista/SP, 
CEP 12.630-000. Email: licitacoes@cachoeirapaulista.sp.gov.br – Telefones: (12) 3186-6022 / (12) 
3186-6010.  

Prefeituras de Cruzeiro e Lorena avançam 
em obras de creches para atender demada
Gestão de Sylvio Ballerini projeta para maio inauguração de duas unidades; ação da administração 
de Thales Gabriel tenta reduzir fila de espera por vagas, que já soma mais de duzentas famílias

Com o objetivo de reforçar a 
estrutura da rede municipal de 
ensino infantil, as prefeituras 
de Cruzeiro e Lorena se pre-
param para inaugurar creches 
nos próximos meses. Enquanto 
na primeira cidade a ação 
busca reduzir a fila de espera 
por vagas, na outra o intuito é 
garantir que as crianças estu-
dem mais perto de suas casas.

Em nota publicada no site ofi-
cial da Prefeitura de Lorena, na 
quarta-feira (18), a atual gestão 
municipal revelou que estão 
previstas para maio as inaugu-
rações de duas creches, sendo 
uma no bairro Santa Edwiges 
e a outra no bairro Vila dos 
Comerciários 2. A entrega das 
unidades, que estão em fase 
de acabamento, colocará um 
ponto final na novela que dura 
pouco mais de cinco anos.

Iniciadas em julho de 2016, 
as edificações dos aparelhos 
públicos foram paralisadas 
no fim do ano seguinte após 
a empresa contratada para 
as obras, a Eletrowal Serviços 
Ltda, alegar que problemas 
financeiros a impossibilitariam 
de prosseguir suas atividades. 
Para a insatisfação das famílias 
do Santa Edwiges e do Vila dos 
Comerciários 2, os canteiros de 
obras ficaram vazios por mais 
de meia década. 

Ao assumir o Município em 
2021, o prefeito Sylvio Ballerini 
(PSDB) iniciou tratativas junto 
ao Governo Federal, que havia 
disponibilizado recursos para 
as edificações, em busca de 
uma solução para o impasse. 
Após conquistar o aval legal 
e cumprir diversos trâmites 
burocráticos, como a realização 
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de um novo processo licitatório 
para a contratação de uma 
construtora, a atual gestão 
viabilizou a retomada das obras 
no fim de setembro do ano 
passado. Juntas, as edificações 
contam com um investimento 
de R$ 3,060 milhões, sendo 
R$ 1,382 milhão de recursos 
federais e R$ 1,678 milhão 
de contrapartida municipal. 
Contratada para substituir 
a Eletrowal, a empresa BPS 
Elétrica e Construção Eireli, 
sediada em Caraguatatuba, 
deverá concluir as obras até o 
início de maio.

Segundo a secretária de 
Educação de Lorena, Rosana 
Carvalho, as duas novas cre-
ches receberão 240 crianças, 
120 em cada. A chefe da pasta 
explicou que o prédio no Santa 
Edwiges, que fica na rua Teófilo 
de Freitas, abrigará o CMEI 
(Centro Municipal de Educação 
Infantil) Irmã Irene Augusto, 
que funciona atualmente no 
mesmo bairro em um imóvel 
cedido pelo Oratório Santa 
Edwiges e atende apenas ses-
senta alunos. 

O espaço no Vila dos Comer-
ciários 2, que fica à rua José 
Carlos de Carvalho Viana, se-
diará o CMEI Ângelo Prudente. 
Com isso, as crianças do bairro 
não serão obrigadas a se des-
locarem até o CMEI Professora 
Maria Nazareth Barbosa, que 
fica no bairro Jardim Prima-
vera e conta com 116 matricu-
lados. “É importante ressaltar 
que mesmo Lorena não tendo 
fila de espera por vagas em 
creche, os novos prédios possi-
bilitarão que crianças dos dois 
bairros estudem em unidades 
mais próximas de suas casas, o 
que facilitará a rotina de suas 
famílias. A atual gestão muni-
cipal realiza todos os esforços 

necessários para garantir um 
atendimento de excelência na 
área da primeiríssima infância, 
ofertando ensino, estrutura e 
alimentação de altíssima qua-
lidade”, destacou Rosana, que 
revelou que a rede municipal 
atende 2.340 crianças distri-
buídas por dez CMEI’s.

Cruzeiro – A secretaria de 
Educação informou que a 
cidade tem uma fila de espera 
de cerca de duzentas crianças 
aguardando vagas em creches. 
Segundo a pasta, o quadro é 
resultado do aumento da de-
manda registrada nos últimos 
anos, impulsionada pelo fato de 
que muitas famílias, devido a 
situação econômica do país, ti-
veram que aumentar o número 
de membros empregados, que, 
consequentemente, ficaram 

impossibilitados de estarem em 
casa cuidando dos pequenos.  

Para amenizar a situação, 
a Prefeitura inaugurará uma 
creche no início de março no 
bairro Vila Paulista. O aparelho 
público, que funcionará em um 
imóvel alugado, vai atender 
noventa alunos. O valor do 
investimento não foi revelado 
pelo Executivo. 

A pasta informou que está 
em andamento a obra de rea-
dequação de um prédio público 
no bairro Vila Batista, que em 
breve possibilitará o atendi-
mento de 45 crianças. Com 
o objetivo de zerar a fila de 
espera, o Executivo estuda am-
pliar a capacidade das creches 
existentes, e ainda viabilizar a 
construção de uma no bairro 
Jardim dos Metalúrgicos.

Reta final da criação de creche no bairro Vila dos Comerciários 2

Foto: Reprodução PML
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Silveiras encaminha à Câmara 
reajuste de 15,79% a servidor
Categoria pode ser contemplada com aumento que deve movimentar 
R$ 442,38 mil; medida deve beneficiar cerca de quatrocentas famílias

O prefeito de Silveiras, 
Guilherme Carvalho (PSDB), 
encaminhou à Câmara nesta 
semana dois projetos de lei 
que juntos buscam conceder 
um reajuste salarial de 15,79% 
aos servidores municipais. A 
proposta do Executivo, que 
poderá beneficiar cerca de 
quatrocentos trabalhadores, 
deverá ser colocada em vota-
ção pelo Legislativo até o fim 
deste mês. 

Enviado para a apreciação 
dos vereadores na quarta-feira 
(18), o projeto de lei 01/2023 
solicita o aval da Casa para a 
concessão de um reajuste sa-
larial de 5,79% aos servidores 
municipais. A porcentagem é 
a mesma da inflação registra-
da, por meio do IPCA (Índice 
Nacional de Preços ao Consu-
midor Amplo), no ano passado 
no país. Dessa maneira, a 
Prefeitura pretende garantir 
a reposição dos salários dos 
funcionários, evitando que eles 
sejam ainda mais afetados pela 
alta dos preços dos produtos 
e serviços.

O projeto de lei 02/2023, 
encaminhado à Câmara nesta 
quinta-feira (19), propõe um 
aumento salarial de 10% aos 
colaboradores. Na justificati-
va do documento, Carvalho 
explicou que a medida busca 
valorizar o funcionalismo 
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público municipal, auxiliar os 
trabalhadores e suas famílias 
a contarem com mais recur-
sos financeiros, e impactar 
positivamente na economia 
da cidade.

Em um vídeo publicado na 
página oficial da Prefeitura no 
Facebook, Carvalho explicou 
o trabalho que possibilitou 
que o Município tenha saúde 
financeira para propor o rea-
juste de 15,79%. “Nossa gestão 

sempre teve responsabilidade 
com o dinheiro público, evi-
tando gastos desnecessários. 
Esse controle dos recursos 
permite que Silveiras possa 
valorizar ainda mais os servi-
dores municipais que prestam 
um grande trabalho que ajuda 
no desenvolvimento da cidade, 
num ótimo atendimento à 
população”. 

Caso sejam aprovados pela 
Câmara, os projetos garantirão 

que os funcionários recebam, 
de forma retroativa, os acrés-
cimos salariais referentes a 
janeiro. 

O envio das propostas de 
reajuste ao Legislativo ocorreu 
pouco mais de um mês após o 
Executivo conceder um abono 
salarial de R$ 1.212 aos ser-
vidores. Inédita na cidade, a 
medida foi viabilizada através 
de um recurso municipal de 
R$ 442,38 mil.

Foto: Divulgação PMS

Trabalho de servidores públicos de Silveiras; Câmara deve votar nesse mês projeto de aumento salarial

Roseira anuncia novo 
reajuste nos salários 
e o vale alimentação

A Prefeitura de Roseira 
enviou à Câmara, na quin-
ta-feira (19), um projeto 
de lei que concede reajuste 
salarial para os servidores 
municipais e aumento no 
vale refeição. O benefício foi 
anunciado durante uma live 
realizada nas redes sociais 
pelo prefeito Fernando Si-
queira (PL) e o vice-prefeito 
José Altair Rangel (PL).

Segundo o prefeito, o re-
ajuste dos salários pelo 
IPCA (Índice de Preços ao 
Consumidor Amplo) seria de 
5,79%, mas os salários dos 
funcionários já vêm defasa-
dos. “Nós decidimos enviar 
mais um aumento real de 
3,21%. O total do reajuste 
será de cerca de 9%”.

Andréa Moroni
Roseira

Fernando afirmou que 
gostaria de conceder um 
aumento maior, mas as con-
tas da Prefeitura e a Lei de 
Responsabilidade Fiscal não 
permitem. “Custou muito 
para ter o equilíbrio fiscal e 
colocar a folha dentro dos 
parâmetros da Lei de Res-
ponsabilidade Fiscal, então, 
não posso estragar tudo o que 
foi feito. Mas quero esclarecer 
para as outras categorias, que 
tiverem aumentos determina-
dos por lei federal, como os 
professores, que nós vamos 
cumprir a lei”.

O projeto também reajusta 
o vale refeição dos servidores. 
O valor atual de R$ 363,60 
passará para R$ 455,70. 
“Nossa referência para o vale 
refeição era de 30% do salário 
mínimo, e nós decidimos subir 
esse percentual para 35% do 
valor”.

Prefeitura deve encaminhar projeto à 
Câmara e prevê aumento de até 9% 
nos vencimentos do funcionalismo

Prefeito e servidor conversam sobre trabalho de limpeza de terreno

Foto: Reprodução

Foto: Bruna Silva

Cidades da região começam a entregar carnês do IPTU 2023
Reajustes variam de acordo com os índices de inflação, em planejamento que foca benefícios sociais

Prefeituras da região já 
estão em processo de entrega 
dos carnês do IPTU (Imposto 
Predial Territorial e Urbano) 
referentes ao ano de 2023. O 
valor arrecadado com o impos-
to se junta a outros recebidos 
pelos municípios, como o ISS 
(Imposto Sobre Serviços), acu-
mulando. Por lei, cada cidade 
precisa destinar 15% de todos 
os impostos arrecadados para 
a saúde e 25% para a educação.

Os demais serviços que uma 
cidade possui, como a coleta de 
lixo, manutenção de parques 
e locais públicos e transporte 
municipal são responsáveis 
pelos outros 60% arrecadados 
com a tributação municipal.

Em Guaratinguetá, os carnês 
foram entregues aos Correios 
no último dia 2 e devem ser 
todos entregues até o próximo 
dia 20. “Estão sendo distribuí-
dos 17 mil carnês e quem não 
atualizou o endereço pode bai-
xar o PDF na página da Prefei-
tura (guaratingueta.sp.gov.br) 
e fazer o pagamento”, contou 
a secretária de Finanças, Tânia 
Mara Souza.

O reajuste do IPTU em Gua-
ratinguetá foi de 6,47% refe-
rente ao IPCA (Índice de Preços 
ao Consumidor Amplo) de 
novembro de 2021 a outubro 
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Casas de Pinda, que assim como em outras cidades da região já estão recebendo carnês do IPTU 2023

após a devolução dos carnês 
restantes pelos Correios).

A Prefeitura informou que 
o prazo para solicitação da 
isenção do IPTU 2023 já se 
encerrou, mas a isenção do 
IPTU 2024 pode ser solicitada 
durante todo o ano junto ao 
setor de Tributação. Está en-
cerrado também o prazo para 
a renegociação das dívidas dos 
anos anteriores, com a anistia 
de juros e multas.

Pindamonhangaba – O 
acesso para o carnê do IPTU 
2023 foi liberado esta semana 
pela Prefeitura. Os moradores 
devem entrar no site da Pre-
feitura, pindamonhangaba.
sp.gov.br, acessar a aba IPTU 
2023, digitar a sigla do imóvel 
e ter acesso ao carnê. Também 
é possível escolher a forma de 
pagamento pelo boleto, cartão 
débito ou crédito ou ainda 
pelo pix.

O Município não imprime 
mais os carnês, e quem tiver 
dificuldades para realizar o 
pagamento deve procurar o 
setor de receita para imprimir 
o boleto. Mais informações po-
dem ser obtidas pelo telefone 
(12) 3644-5660/5655.

A atualização do IPTU foi de 
7,36%, referente à inflação, e 
o primeiro pagamento será no 
dia 15 de março. Quem pagar à 
vista terá desconto de 10%, em 
duas vezes 5%. O parcelamento 
pode ser feito em até dez vezes.

de 2022. “A cota única, com 
desconto de 5%, e a primeira 
parcela, devem ser pagas no 
dia 10 de fevereiro. As demais 
parcelas vencem sempre no 
dia 10 de cada mês”, informou 
Tânia.

Na próxima segunda-feira 
(23), a secretaria da Fazenda 
dará início aos atendimentos 
para isenção do IPTU. Os aten-
dimentos serão realizados até o 
dia 3 de fevereiro, sempre das 
9h às 17h, na Prefeitura, que 
fica à rua Aluísio José de Cas-
tro, nº 147, na Chácara Selles.

As isenções variam de 100% 
(aposentados e pensionistas 
com imóveis de até 150 m² 
com renda de dois salários 
mínimos) a 50% (para contri-
buintes que não comprovam 
renda e possuem imóvel de até 
70 m² de padrão econômico).

Cruzeiro – A Planta Genérica 
de Valores de Cruzeiro terá 
o reajuste do INPC (Índice 
Nacional de Preços ao Consu-
midor) de 8,71%, referente ao 
acumulado de novembro de 
2021 a dezembro de 2022.  
A entrega dos carnês terá 

início na segunda quinzena 
de fevereiro e será feita pelos 
Correios. 

A cota única, com desconto 
de 5%, e a primeira parcela 
têm vencimento no dia 20 
de março. A Prefeitura prevê 
arrecadar R$ 18 milhões.

A Prefeitura oferece isenção 
IPTU para aposentados ou 
pensionistas, com renda de até 
um salário e meio que possu-
am somente um imóvel em seu 
nome ou do conjugue, deven-
do ser moradia da requerente. 
Também são beneficiadas pes-

soas que recebam Benefício 
de Prestação Continuada da 
Assistência Social (BPC-Loas) 
e aposentados por invalidez, 
independentemente de limite 
de idade, que recebam até um 
salário mínimo e meio, e que 
possuam apenas um imóvel, 
este utilizado como residência.

Lorena – A Prefeitura de 
Lorena informou que os car-
nês impressos do IPTU 2023 
começarão a ser distribuídos 
pelos Correios a partir de fe-
vereiro. Neste ano, houve um 
reajuste de 6,99% no valor do 
imposto, com base na inflação 
registrada de outubro de 2021 
a setembro de 2022.

O desconto para o pagamen-
to em cota única é de 10%, 
desde que realizado até 10 de 
março. Essa também é a data 
da primeira parcela para quem 
optar em pagar parcelado, sem 
desconto.

Os proprietários de imóveis 
que não receberem o carnê an-
tes do vencimento das parce-
las poderão acessá-lo pelo site 
da Prefeitura (lorensa.sp.gov.
br), na página de impostos e 
taxas. Para acessar, basta in-
formar o número da inscrição 
imobiliária do imóvel (consta 
na capa dos carnês – inserir 
apenas números). Quem pre-
ferir, também poderá fazer a 
retirada do carnê não entre-
gue na Prefeitura (a data exata 
será divulgada previamente, 

Potim faz ações para evitar nova epidemia de dengue
Cidade tem ação para inibir avanço após registrar 25 casos, e aguarda resultado de 28 notificações

A secretaria de Saúde de 
Potim está trabalhando para 
evitar uma nova epidemia de 
dengue na cidade. Somente em 
janeiro, já foram registrados 25 
casos da doença, e a Prefeitura 
aguarda o resultado de outras 
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28 notificações.
A secretária de Saúde, Maria 

Rudnéia Paixão, informou que 
em todo o ano de 2022 foram 
registrados 42 casos, o que 
deixou a cidade em alerta ver-
melho. “Só em janeiro já temos 
25 casos confirmados e aguar-
damos outros resultados, então 
estamos nos mobilizando para 
evitar uma quarta epidemia”.

Maria Rudnéia lembrou que 
os casos estão espalhados por 
todo o município e a Prefeitura 
iniciou a aplicação do fumacê 
em todos os bairros. “Com 
essa chuva que não para e 
esse mormaço, o tempo fica 
propício para a proliferação do 
mosquito. Então é preciso que 
os moradores prestem atenção 
nos possíveis criadouros como 

garrafas, caixas d’agua, calhas, 
latas, baldes, pneus e tantos 
outros recipientes”.

A secretária disse que os 
agentes de endemias estão 
encontrando muito lixo nas re-
sidências que eles têm visitado, 
o que facilita a proliferação do 
mosquito da dengue. “Peço que 
cada morador faça a limpeza 
do seu quintal, e se ver algum 

local que possa ser criadouro 
do mosquito, pode denunciar 
através do telefone (12) 3112-
9222”.

A cidade está fazendo a nova 
ADL (Avaliação de Densidade 
Larvária), que é um levanta-
mento que mostra a infestação 
do mosquito transmissor da 
dengue, o Aedes aegypti, em 
todas as regiões da cidade.
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Depois de uma espera 
de quase cinco décadas, 
as famílias do bairro Vista 
Alegre, de Guaratinguetá, 
acompanharam na terça-
-feira (17) o início da obra 
de asfaltamento da região. 
Viabilizado através de um 
investimento de R$ 1,186 
milhão, o serviço busca 
garantir mais segurança 
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aos ciclistas, motociclistas 
e motoristas que trafegam 
pelo bairro.

Em nota oficial, a gestão 
do prefeito Marcus Soliva 
(PSC) informou que a equipe 
da Codesg (Companhia de 
Desenvolvimento de Guara-
tinguetá) concluiu, na quar-
ta-feira (18), o asfaltamento 
das ruas Belém e Maceió. Já 
no dia seguinte, os profissio-
nais iniciaram o processo de 
preparação do solo da rua 
Goiânia, que deverá rece-

Após quase meio século, Guará inicia asfaltamento do Vista Alegre
Primeira etapa da obra no bairro conta com novo investimento superior a R$ 1 milhão; serviço é executado pela Codesg

ber o novo pavimento até o 
fim deste mês. O serviço de 
melhorias dessas três vias 
conta com um investimento 
estadual de R$ 666 mil.

Após a conclusão da mo-
dernização da rua Goiânia, 
deverá ser iniciado o asfal-
tamento das ruas Aracaju 
e Fortaleza. Orçada em R$ 
520 mil, essa etapa da obra, 
que deverá contar com um 
financiamento federal, tam-
bém será executada pela 
Codesg. Em um vídeo publi-

Foto: Divulgação PMCP

Cachoeira Paulista sorteia casas da CDHU 
com entregas marcadas para fevereiro
Mineiro fecha parceria com o Estado para a construção de mais 52 casas no Conjunto São José

A Prefeitura de Cachoeira 
Paulista realizou o sorteio, 
na quarta-feira (18), das últi-
mas vinte casas do Conjunto 
São José, construídas em 
parceria com a CDHU (Com-
panhia de Desenvolvimento 
Habitacional e Urbano). Há 
mais de 15 anos as famílias 
esperavam pela conclusão 
das unidades habitacionais.

A entrega oficial das mo-
radias será no dia 10 de 
fevereiro, data comemora-
da pelo prefeito Antônio 
Mineiro (MDB). “Esse é um 
momento de muita alegria 
para administração munici-
pal, que, enfim, pôde realizar 
o sonho de dezenas de famí-
lias cachoeirenses”.

Na terça-feira (17), o pre-
feito participou da reunião 
da Agemvale (Agência Me-

Andréa Moroni
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tropolitana do Vale Paraíba 
e Litoral Norte), em São José 
dos Campos, que contou com 
a presença do governador 
em exercício, Felício Ramuth 
(PSD). No encontro, Mineiro 
formalizou a parceria com 
a CDHU para a construção 
de mais 52 casas, na mes-
ma área do Conjunto São 
José. “Nós vamos iniciar a 
topografia da área e, depois 
desse processo, vamos dar 
início às inscrições para as 
famílias interessadas”. 

O empreendimento, que 
será entregue em fevereiro, 
terá a infraestrutura com-
pleta (ruas pavimentadas, 
sinalizadas e arborizadas, 
saneamento, drenagem, 
eletricidade e iluminação). 
Todos os cômodos dos imó-
veis têm piso cerâmico e 
azulejo nas áreas molhadas. 
As casas também foram 
construídas com placas de 
energia solar.

Evento em dezembro para entrega de chaves em Cachoeira; Mineiro fecha novo acordo junto ao Estado para construção de novas moradias

cado nas redes sociais, na 
última terça-feira (17), o di-
retor-presidente da Codesg, 
João Vaz, que no momento 
da gravação estava na rua 
Belém, revelou o retorno 
positivo que recebeu das 
famílias do Vista Alegre 
diante ao início da moder-
nização. “Temos ouvido dos 
moradores o quanto eles 
estão satisfeitos e felizes por 
terem suas ruas asfaltadas. 
Muitos deles, principalmente 
os que moram aqui há mais 

de cinquenta anos, estão 
vendo o sonho se tornar 
realidade. A Prefeitura cum-
priu o seu compromisso com 
as famílias do Vista Alegre. 
Parabéns ao prefeito Soliva 
e ao seu vice Régis Yasumura 
(PL)”.

As demais vias do bairro 
não contempladas nessa pri-
meira fase da obra, deverão 
ser asfaltadas nas etapas 
seguintes do serviço, que 
deve ser concluído até o fim 
deste semestre.


